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Очень прикладная математика | 8 институт МАИ

Пивоваров Дмитрий Евгеньевич, кафедра 806

1) Сколько времени Вы уже работаете преподавателем? С чего началась Ваша преподавательская карьера?

Преподавателем работаю уже 12 лет. Начал работать в конце пятого курса. На кафедре предложили вести
семинары по математическому анализу у 6 факультета. Я согласился, потому что было для этого свободное
время и хотелось при подготовке к занятиям вспомнить, а где-то и углубить материал первых курсов.

2)Допустим, Ваша судьба сложилась бы иначе, и Вы не стали преподавателем по той или иной причине.
Кем бы Вы тогда работали?

Сложный вопрос. Наверное пошел бы в IT-сферу, так как с этим направлением у меня всегда было все
отлично. Кем именно, затрудняюсь ответить, так как рынок сейчас предлагает разные вакансии, а я
зачастую выступаю во всевозможных ролях при реализации какого-либо IT-проекта, необходимого мне для
трудовой деятельности.

3) С какими проблемами Вы сталкивались, когда сами были студентом? Как с ними справлялись?

Не помню, чтобы у меня были какие-то проблемы. Сложности на первых курсах испытывал при освоении
математических дисциплин, но научился с ними справляться, подбирая подходящую литературу для
освоения того или иного предмета.

4) Что бы Вы посоветовали тем студентам, которым тяжело справляться с учёбой, которые опускают руки,
одной ногой уже находясь с деканате с пустым листиком для заявления об отчислении по собственному
желанию?

Все взвесить, быть может выбор пал не на ту специальность. Когда руки опускаются, то значит уже не
тянет заниматься этим и удовольствия никакого не получаешь.

5) Опишите тремя словами, каким, на Ваш взгляд, должен быть современный преподаватель.

объективный
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честный
увлеченный

6) Какие преподаватели нравились Вам, когда Вы были студентом? Стремитесь ли Вы быть на них
похожим?

Мне нравились лектора, которые четко подавали материал без лишних слов, но в то же время и без
перегрузки, потому что хотелось не только законспектировать лекцию, но и успеть подумать. Поэтому
лично я никогда не веду лекции очень быстро. Семинаристы не особо запомнились. Но ведя собственные
семинары я всегда пытаюсь указать студентам на ту изюминку в методе решения задачи, которую нужно
использовать в аналогичных примерах. Но это все про учебу, а так у меня остались теплые воспоминания
(даже с улыбкой) о многих действующих и уже ныне не работающих преподавателях нашего факультета.

7) Меняется ли уровень подготовки студентов с течением времени? (Каждый год усложняют ЕГЭ,
проходные баллы в вузы растут, растёт ли подготовка студентов к вузу?)

Меняется. И лично я наблюдал как спад, так и подъем. За содержанием ЕГЭ и проходными баллами не
следил, но могу отметить, что наш факультет как всегда отличается сообразительными и ответственными
ребятами.

8) Боретесь ли Вы со списыванием?

Особой борьбы нет, но стремлюсь, чтобы все студенты были в равных “боевых” условиях.

9) Как пережить расставание? Касательно не только людей, но и любимых занятий, которые приходится
бросать не по своей воле, а в силу обстоятельств. Как справиться с хандрой в трудный период для
душевного здоровья? Как Вы справлялись с этим в студенческие годы?

Время обязательно нужно заполнять занятиями, отличными от учебной и трудовой деятельности. Как и
вкусы занятия со временем могут меняться. Поэтому я бы советовал увлечься чем-нибудь еще. Можно
увлечься и учебой, погружаясь в нее с головой, это тоже неплохо, если интересно. В институтские годы я
серьезно занимался легкой атлетикой. Во время обучения в аспирантуре мне пришлось временно прервать
свою спортивную деятельность. Это “временно” длится до сих пор, о чем я очень сильно жалею... Поэтому
лучше не бросать свои увлечения, а выделять им время.

10) Что Вы выберете: очное обучение или всё-таки дистанционное? Почему?

Очное, потому что аудиторию нужно видеть.

11) У Вас бывают неудачные пары?
Бывают )

12) Насколько нам известно, у Вас есть опыт работы в Предуниверсарии МАИ (который открылся не так
давно). Чем отличается работа в Предуниверсарии от работы в вузе?

Тем, что приходится общаться с родителями, подстраиваться под других учителей, если ведешь
параллельные классы, и регулярно ставить оценки в электронный журнал.

13) Любите ли Вы настольные игры? Если да, то какие? Если нет, то, быть может, Вам нравятся какие-
нибудь компьютерные игры?

Люблю настолки. Разные, но главное, чтобы были сбалансированными. Обожаю “Перудо” )))

14) Правда ли, что Вам доводилось переходить (в плане работы) с одной кафедры на другую? Если да, то
почему это происходило? Если нет, возможно, у Вас есть желание поработать на какой-то другой кафедре,
вести какие-то другие дисциплины?

Это правда. Произошло это скорее случайно, но желанно, потому что я давно испытывал потребность в
чтении курсов, более подходящих под мою научную работу.

15) И напоследок. Посоветуйте любые книгу и фильм, на Ваш выбор.

Макс Борн “Моя жизнь и взгляды”, советский фильм “Первая перчатка”


